COMMUNIQUÉ POUR DIFFUSION IMMÉDIATE



Edmonton, le 7 février 2017— Le Conseil scolaire Centre-Nord est heureux d'annoncer la nomination de Chantal Légaré à titre de coordonnatrice des services en santé mentale pour le projet Wildfire Mental Health et à titre d'intervenante en comportement pour le Project Strong à l'école Boréal de Fort McMurray. Madame Légaré travaille dans cet établissement depuis près de neuf ans.

Chantal possède un baccalauréat en psychologie de l'Université Laurentienne (Ontario). Étant à Fort McMurray depuis près de 18 ans, elle s'est d'abord impliquée comme parent bénévole à l'école Boréal. Poussée par son ardent désir d'aider les enfants à s'épanouir, elle a par la suite occupé différents postes dans cet établissement dont comme responsable en littératie précoce, aide-élève et coordonnatrice en besoin spéciaux.



Le Conseil scolaire Centre-Nord est heureux de sa nomination et lui souhaite la meilleure des chances dans ses nouvelles fonctions.

À propos de l'École Boréal

L'École Boréal est une école francophone catholique située à Fort McMurray, qui offre une éducation en français comme langue première de la maternelle à la douzième année. En mai 2016, les feux historiques qui ont ravagé une partie de Fort McMurray ont forcé des réparations dans cet établissement. Leurs locaux sont situés temporairement au 352 Parsons Creek Drive.

-30-

Pour plus de renseignements :

Robert Lessard Directeur général 780 468-6440